



# 海中だより

海中便り第458号  
常総市立水海道中学校  
令和5年9月4日発行  
責任者 青木 昇

## 「うれしい」感情をたくさんに

いよいよ2学期がスタートしました。この2学期は、たくさんの行事があります。体育祭、文化祭など全生徒が最強の海中生を目指して、楽しみながらスクールライフを送ってほしいと願っています。

そのために、この2学期は「自ら」「自分から」を意識して、行事を楽しみましょう。また、「感動」ある学校生活の中で、特に意識してほしいことは「うれしい」という感情をたくさん集めましょう。感情には、楽しい、悲しい等いろいろな感情がありますが、「うれしい」という感情だけは、相手がいないと生まれない感情です。「試合に勝ってうれしい。」「プレゼントをもらってうれしい。」「ほめてもらえてうれしい。」等「うれしい」という感情には相手があります。たくさんのうれしいを集めてください。そして、この感情は、与えてもらうばかりではなく、人にもたくさんプレゼントしましょう。

2学期が生徒の皆さんにとって素晴らしい時間となるように一緒に「夢と感動のある学校」をつくっていきましょう。

校長 青木 昇

## 県総合体育大会の結果

7月21日(金)～23日(土)に、県総合体育大会が行われました。チームが一丸となり自分たちの力を出し切り、素晴らしい戦いを見せてくれました。

〈剣道〉女子団体 水海道中 0-3 泉丘中



〈卓球〉個人倉持さん シングル 1回戦敗退  
広瀬・片野ペア ダブルス 1回戦敗退



〈水泳〉3年 落合さん 女子 50m自由形 予選敗退  
2年小野村さん 男子 1500m自由形 第5位、男子 200mバタフライ 予選敗退  
3年結束さん 女子 4×100mトローラー 第2位 女子 4×100mフリーレー 第2位

いよいよ2学期がスタートしました。この2学期は、たくさんの行事があります。体育祭、文化祭など全生徒が最強の海中生を目指して、楽しみながらスクールライフを送ってほしいと願っています。

そのために、この2学期は「自ら」「自分から」を意識して、行事を楽しみましょう。また、「感動」ある学校生活の中で、特に意識してほしいことは「うれしい」という感情をたくさん集めましょう。感情には、楽しい、悲しい等いろいろな感情がありますが、「うれしい」という感情だけは、相手がいないと生まれない感情です。「試合に勝ってうれしい。」「プレゼントをもらってうれしい。」「ほめてもらえてうれしい。」等「うれしい」という感情には相手があります。たくさんのうれしいを集めてください。そして、この感情は、与えてもらうばかりではなく、人にもたくさんプレゼントしましょう。

2学期が生徒の皆さんにとって素晴らしい時間となるように一緒に「夢と感動のある学校」をつくっていきましょう。

校長 青木 昇

〈男子ハンドボール〉ベスト8  
海中・鬼怒中 24-12 玉造中  
海中・鬼怒中 13-18 けやき台中



〈女子ハンドボール〉ベスト8  
海中・鬼怒中 31-3 荃崎中  
海中・鬼怒中 9-15 土浦三中



## 吹奏楽コンクール県西大会 優秀賞・県大会 金賞！ 東関東吹奏楽コンクール出場へ

吹奏楽コンクール県西地区大会が7月23日(日)に、結城市のアクロスにて行われ、水海道中学校吹奏楽部は優秀賞に輝きました。そして、県大会が8月11日(金)水戸市民会館グロービスホールで行われ、ここでも見事に金賞に輝き、9月16日(土)によこすか芸術劇場で行われる東関東吹奏楽コンクールへ出場することになりました。部員全員が心を一つにして、素敵な演奏が響き渡りました。これまでの練習の成果を十分に発揮できました。東関東大会でも、海中魂のこもった素敵な演奏を期待しています。



## 英語プレゼンテーションフォーラム 県西大会 8月3日(木)

8月3日(木)に英語プレゼンテーションフォーラム県西大会が開催されました。市内大会後も練習を重ね、表現力やパフォーマンスに磨きをかけ、4人の生徒全員がレベルアップを図って臨み、素晴らしい発表を披露してくれました。残念ながら県大会へは進めませんでしたが、これまで練習で積み上げてきたことは今後にも必ず活かせるはずです。



## 中学生議会 8月9日(水)

8月9日(水)に、常総市本庁舎議会棟にある本会議場にて中学生議会が開かれました。市内の中学生が常総市の活性化に向けた提案を行いました。

水海道中学校からは3年生4人が代表として参加し、常総市のサイクリングロードやスタンプラリーの活性化に向けた無料貸し自転車「ちゃまチャリ」のさらなる利活用について提案しました。常総市の活性化、そして発展のためにどの中学校からも素晴らしい提案が出されました。常総市神立市長からも質問に対する回答をいただきました。皆さんの提案が実現し、さらなる常総市の発展につながることを期待したいですね。



## 9月の予定

1日(金) 第2学期始業式	15日(金) 新人大会壮行会	27日(水) 県西新人(水泳)
7日(木) 体育祭予行	16日(土) 第2回資源回収	
9日(土) 体育祭	18日(月) 敬老の日	
11日(月) 振替休業日	22日(金) ~常総市新人大会	
	23日(土) 秋分の日	

